



80. Geburtstag von Pfarrer Zimmermann

Beitrag

Pfarrer G.R. Herbert Zimmermann lebt seit 10 Jahren in seinem Ruhestand im Pfarrhaus Söllhuben und hilft im Pfarrverband Riedering in der Seelsorge mit. Am Dienstag, 9. August konnte er seinen 80. Geburtstag feiern. Schon am Sonntag zuvor hat er deswegen einen Dankgottesdienst gefeiert. In einer Dialogpredigt mit Gemeindeferent Tobias Gaiser betonte er, dass uns Hoffnung immer von Gott geschenkt ist. Nach dem Gottesdienst ging's noch zum Weißwurstfrühstück mit Bürgermeister, Gemeindeferent und den Gremienvorsitzenden. Am Tag des 80. Geburtstags selbst wollte man nochmal zusammenkommen um ganz ungezwungen anzustoßen und ihm zu gratulieren. Ganz ungezwungen wars aber dann doch nicht, denn die Söllhubener Ortsvereine machten mit den Fahnen ihre Aufwartung es gab einen Salut von den Gebirgsschützen und den Böllerschützen. Nach den Gratulationen wars aber dann noch ein ungezwungener Ratsch bei Getränken und einer kleinen Brotzeit, die der Pfarrgemeinderat Söllhuben vorbereitet hatte und als die letzten Gäste gingen war dann die Sonne auch schon lang untergegangen.

Bericht und Bilder: Tobias Gaiser













Kategorie

1. Kirche



Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Riedering
4. Söllhuben